

櫓の立たぬ海もなし（ろかいのたたぬうみもなし）

意味：どんな海にでも櫓、櫓は立つ。困難なことでも、策を練ること、努力することにより乗り越えられることのとえ。

## 家島高校2年目の春が来ました 🌸🏠

42回生の皆さん、進級おめでとうございます！今春は桜の開花が遅れたことが幸いして、満開の花とともに新学期がスタートしましたね。

皆さんの後輩になる43回生が家高の新しい仲間として加わり、今後は皆さんがリーダーシップを発揮する場面が増えます。そして、卒業後の進路についても自分でしっかり考え、着実に準備しなければなりません。一人ひとりが毎日を大切に過ごし、自信に繋がるように、一緒に頑張ってくださいましょう！

### <42回生 学年団紹介>

○学年主任 <sup>はぎ こうだい</sup> 萩 幸大 数学科／コンピュータ部・マリンスポーツ部

42回生のみなさん、はじめまして！今年度から新たに学年主任として学年に入った萩です。1年間よろしくお願いします。昨年度わたしは40回生の学年団に所属しており、みなさんの授業も担当してなかったのですが、とても新鮮な気持ちで新年度を迎えています。たった2週間でも挨拶や清掃で素晴らしい姿がたくさん見られたので、これからの1年間がとても楽しみです。

さて、高校2年生という学年はしばしば“中心学年”と表現され、文字通り高校の中心として活躍することが期待されます。気持ちのいい挨拶、丁寧な掃除、勉強や部活動を頑張り、学校を引っ張っていきましょう。また、2年生は進路を決定するためにも重要な1年になります。この1学期の間に進路目標をできるだけ明確にしていきましょう。

○担任 <sup>みさわ がくと</sup> 三澤 岳人 国語科／ソフトテニス部・バドミントン部

昨年度に引き続き、担任を務めます。1年間よろしくお願いします。

みなさんには「変化」の多い1年を送ってほしいと考えています。1年生のときには思いもなかった人や物事との出会いをしてほしい。また、昨年度は踏み出せなかった一步を踏み出せるようになってほしい。

実際、2年生が始まってから、昨年度とは違う、堂々とした姿を見せてくれています。新入生オリエンテーションで案内をする姿がとても頼もしかったです。1年後、みんながどんな姿をしているのか楽しみにしています。

○学年付 <sup>やまぐち きみえ</sup> 山口 喜美恵 英語科／クッキング部・ダンス部

42回生の皆さんと共に、私も家島高校での2年目をスタートできたことを嬉しく思います。私は学生時代の経験から「やらないで後悔するより、挑戦して失敗する方が得るものが大きい」ということを痛感しています。皆さんには失敗を恐れず、常に新しいことに挑戦する勇気を持ってほしいと心から願っています。Be brave!

もうひとつは、何ごとにも、誰に対しても「誠実に」向き合ってもらいたいと思っています。「誠意」は言葉や国境を超えて相手に伝わるものだからです。これは私が他の国々を旅して感じたことです。Be honest!

そして、どんな些細なことでも遠慮なく話してくださいね。私たちは常に皆さんの味方ですから。We're on your side! 今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

### 対面式・離任式 4月9日

対面式が行われ、1年生と2・3年生が初めて顔を合わせました。1年生の頼もしい先輩になれるように気を引き締めて頑張っていきましょう。

また、離任式では、昨年度までお世話になった右近先生から心に残るお話をいただきました。これまで先生から教わったことを胸に、大切に日々を過ごしていきましょう。



右近先生、  
ありがとう  
ございました！  
どうぞお元気で！

### 新入生オリエンテーション(校舎案内) 4月10日

新入生オリエンテーションの日に、グループに分かれ、12名の新入生に校舎内を案内しました。

1年前に先輩方に案内してもらったことを思い出しながら、快適な学校生活が送れるように案内しました。案内のあとは、教室に戻り、それぞれのグループで座談会を行いました。最初は緊張気味だった1年生もしだいに打ちとけ、いろいろな質問をしてくれたようです。後輩たちを温かくサポートする2年生の姿が大変大きく見え、成長を感じた1日でした。

